mobiliar-freizeit-club

Die Besuche im Bundeshaus waren ein voller Erfolg!

3 spannende Führungen und knapp 140 BesucherInnen – die vom Freizeit-Club organisierten Anlässe im Oktober waren praktisch ausgebucht und sehr interessant.



Die Bundeshaus-Führung gewährte den Besucherinnen und Besuchern einen spannenden Einblick in die Baugeschichte und Architektur des über 100-jährigen Gebäudes (Fertigstellung des Bauwerkes 1902). Die Begleiterinnnen erklärten eindrücklich, dass hinter den zahlreichen Denkmälern viel Symbolik stecke. Ob in der Kuppelhalle oder beim Platznehmen im Nationalratssaal, es gab einige staunende Gesichter.







Beim dritten Anlass am 20. Oktober konnten wir im Anschluss schliesslich auch noch die **Lichtshow auf dem Bundesplatz** erleben... eine faszinierende Sache!

Dies kann ich allen nur empfehlen:

→ noch bis 26.11.2011:

jeden Abend um 19.00 und 20.30 Uhr

www.rendezvousbundesplatz.ch



Noch nicht im Freizeit-Club? Treten Sie doch bei, auch im 2012 gibt es bestimmt wieder spannende Events und Besichtigungen.

25.10.2011 / Reto Zimmermann
OK und Mitglied Vorstand Freizeit-Club